

Infrastructures portuaires

L'ANP a engagé 2 milliards de DH d'investissements en 2014

L'Agence nationale des ports (ANP) a engagé 2 milliards de dirhams d'investissement en 2014. Selon son management, ces investissements ont concerné particulièrement le lancement des travaux de construction de la composante portuaire du projet Wessal Casablanca Port après avoir bouclé toutes les études qui s'y rapportent. «Les projets Wessal Casablanca Port comprennent un nouveau port de pêche, un terminal de croisières, un nouveau chantier de réparation naval et un bâtiment administratif communautaire», rappelle le régulateur portuaire qui a tenu son conseil d'administration le 22 juillet. Ces projets qui pèsent plus de 1,8 milliard de dirhams d'investissement vont introduire, selon l'agence, une mutation en pro-

fondeur dans la configuration de l'offre portuaire de Casablanca et dans le reengineering de son mode d'exploitation. «Ainsi, le port de Casablanca se positionnera désormais dans le segment de la croisière à travers la professionnalisation du mode d'exploitation de ce trafic et améliorera les conditions de transit des apports de la pêche», souligne l'institution dirigée par Nadia Laraki. Il offrira, par ailleurs, une capacité d'accueil importante pour les besoins de la réparation navale. Les investissements engagés par l'agence ont concerné également plusieurs autres projets jugés «structurants», dont la réhabilitation des quais de commerce du port d'Agadir (120 millions de DH) et le réaménagement du port d'Essaouira (120 millions de DH). ■

Saïd Naoumi



Les projets de Wessal Casablanca, qui pèsent plus de 1,8 milliard de dirhams d'investissement, vont introduire de profondes mutations dans l'offre portuaire de la ville.